
1 日　　時 ： 令和５年１２月４日（月）　１３時３０分～１５時３０分

2 内　　容 ： 事業報告・保育所の発表・講義

3 開催形式 ： 会場参集およびオンライン（Zoom）によるハイブリット形式

4 参加人数 ：３１名　（Zoom ２４名）（会場 ７名）

5 アンケート結果 ： 回収数１８枚　　回収率：５８％
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Q2 感染管理認定看護師派遣事業の活用について　
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Q3 次年度の感染管理認定看護師派遣事業の活用について　
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Q4 感染対策研修会に参加しましたか　　
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Q5 報告会の内容はいかがでしたか　
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Q6 感染対策について感染管理認定看護師に聞きたい事　（複数回答）

　　　 救急箱の常備品について

Q7 感想・意見

・感染管理認定看護師です。 認定看護師の教育課程では主に医療機関内での感染管理についての教育を受けましたが、

  高齢者介護施設から保育園・学校など、医療機関外にもニーズが広がっていて、自分自身さらに自己研鑽し、院外の

  ニーズにもこたえられるようレベルアップが必要だと感じました。

・感染管理認定看護師の派遣事業の存在や内容を知らなかったので、今回それを知ることができ、勉強になりました。

・感染症対策について研修を受けることで感染を最小限にする大切さを改めて感じた。そのための消毒の徹底に

  ついても、見直していきたいと思う。

・認定看護師の派遣事業はとても興味のあるものでした。私も看護師として園で勤務していますが、自信がなかったり、

  誰かに確認したかったりする事も多いです。認定看護師さんによる確かな知識の共有ができるのはとてもありがたい

  ことだと思いました。貴重なお時間をありがとうございました。

・報告会参加してよかったです。認定看護師訪問後や研修会参加後の取組みがされていて素晴らしいと思いました。

  要望も多く、良い事業だと思いますので、ぜひ継続していただきたいです。ありがとうございました。 

・今回の感染管理認定看護師派遣の園内研修にも活かす事ができました。少しずつ、保育園看護師の場が増えて

  きていますが、来年は今年よりも保育園看護師の交流の場が増えますように。モヤモヤや常日頃の悩みを話す事が 

  できて良かったです。この様な場を設けていただきありがとうございます。来年もよろしくお願いします。

・全ての時間の視聴ができなかったのですが、資料を拝見して、看護師の派遣を受けてよかったという園の声が多い

  ように感じたので、来年度以降、そういった機会があれば検討したいと感じました。ありがとうございました。

・無理なく、持続できる感染対策を日々確実に行っていきたいと思います。ありがとうございました。
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